



# Totem série New Ton

**NewTon** series totems

**■ ■ DESIGN MADE IN ITALY** 

Solidité et élégance, ce sont les principales caractéristiques de la série NewTon. Ce sont des produits au design élégant et extrêmement compact qui les rend parfaits pour tout type d'endroit : à partir des commerces au détail aux restaurants, des showrooms et, en général, dans tous les endroits où on veut communiquer des messages efficaces qui restent gravés dans la mémoire. Ces totems, en outre, sont équipés de base autoporteuse conçue pour la fixation au sol. Les totems sont caractérisés par une structure métallique peinte avec le devant en verre trempé.

Solid, sinuous and elegant: these are the main features of NewTon totems. These are products with an elegant, extremely compact design that makes them perfect for any type of location: sales outlets, restaurants, showrooms, and in any environment where the aim is effective communication of messages that will stick in the memory. These totems also come with a self-supporting base prepared for ground anchoring and eyebolts for wall/ceiling support. The totems stand out for their painted metal structure with a tempered glass front, available in white or black version.



## Totem série NewTon

**NewTon** series totems









# Totem série **NewTon**

**NewTon** series totems



					MODÈLES TACTILES	
NOM DU PRODUIT product name	structure NewTon 43	structure <b>NewTon 50</b>	structure NewTon 55	structure <b>NewTon 43 TS</b>	structure NewTon 55 TS	
<b>TAILLE (larg, haut, prof)</b> dimension (width, height, depth)	77 x 202,5 x 10 cm	77 x 202,5 x 10 cm	86 x 202,5 x 10 cm	77 x 202,5 x 10 cm	86 x 202,5 x 10 cm	
BASE	78 x 80 cm	78 x 80 cm	87 x 80 cm	78 x 80 cm	87 x 80 cm	
<b>POIDS</b> weight	~ 85 kg	~ 90 kg	~ 95 kg	~ 90 kg	~100 kg	
ÉCRAN	Compatibles avec écrans Samsung. Veuillez contacter notre service commercial pour différentes marques Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibily with oyhers brands, contact our sales support 43" 50" 55" 43" 55"					
FONCTION TACTILE			1			
HARDWARE						
<b>NOTES</b> notes	Devant en verre trempé 3+3 mm 3+3 mm tempered glass front					



### Totem série **NewTon**

**NewTon** series totems











Panneau façonné



#### **Personnalisation**

#### Customization

Les Totems de la série NewTon se différencient parmi les solutions technologiques pour la communication visuelle, Ils offrent une grande marge de personnalisation avec des graphismes numériques de haute définition sur des pellicules adhésives ou sur des panneaux de forme adaptable. Vous pouvez ensuite personnaliser le verre frontal avec les graphismes souhaités, pour promouvoir un produit ou pour adapter le totem à un endroit particulier. Pour une personnalisation plus dynamique il est possible de créer des panneaux imprimés et façonnés, facilement remplaçables, pour renouveler esthétiquement la solution multimédia.

New Ton series to tems stand out among the technological solutions for visual communication, providing space for personalization by using decorations with hd digital graphics on adhesive films or on mouldable panels.

It is thus possible to personalize the front glass of NewTon with the desired graphics, so as to promote a product or to insert the totem perfectly in a specific location. For a more dynamic customization, printed and mouldable panels can be created. They are easy to replace and change the looks of the multime-





**T.** +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727 info@dominodisplay.com

dominodisplay.com/fr







